## Die Musikstunden

Alle Kinder, die im Rahmen der Orchesterklasse ein Instrument neu erlernen, haben zusätzlich zum Musikunterricht am Vormittag eine Stunde Instrumentalunterricht im Anschluss an den regulären Stundenplan. Dieser wird in Kleingruppen von Lehrkräften der Musikschule erteilt.



## Vertrag

Die Kosten betragen 44,00€ pro Monat. Die Gebühren decken u. a. die Kosten für den Instrumentalunterricht und für Instandhaltung und Versicherung der Instrumente, die von der Schule zur Verfügung gestellt werden. Mit unserem Konzept geht eine vertragliche Bindung von zwei Jahren einher. Bei ausreichender Teilnehmerzahl kann der Instrumentalunterricht ab Klasse 7 auch weitergeführt werden.



#### Kontakt

Haben Sie noch Fragen? Dann kontaktieren Sie uns doch einfach. Ansprechpartner von Seiten der Musikfachschaft ist Herr Kindt. Das Sekretariat unserer Schule ist erreichbar unter 040 / 530 566 780.





# Die Orchesterklasse

Das musikalische Unterrichtskonzept am Gymnasium Glinde

in Kooperation mit der Musikschule Glinde e.V.



unter der Schirmherrschaft des Bürgermeisters der Stadt Glinde

Stand: Oktober 2019

# Liebe Eltern,

als Musiklehrkräfte sind wir uns natürlich einig: "Es gibt kaum etwas Schöneres, als gemeinsam Musik zu machen!" Mit diesem Flyer möchten wir Ihnen unser musikalisches Unterrichtskonzept "Orchesterklasse" vorstellen, das es seit September 2015 am Gymnasium Glinde gibt. Mit der Teilnahme an der Orchesterklasse erhält Ihr Kind die Gelegenheit, ein Instrument neu zu erlernen und schon früh mit anderen Kindern gemeinsam Musik zu machen.





### Schule - Musikschule

Den Grundstein des Konzepts bildet die Kooperation des Gymnasiums mit der örtlichen "Musikschule Glinde e.V.". Das Spielen der Instrumente erlernen die Kinder bei den Musikschullehrkräften, in der Schule musizieren sie gemeinsam im Klassenorchester. Vielfaltist gut, deshalb fassen wir in der Orchesterklasse Blasund Streichinstrumente zusammen.

### Wahl der Instrumente

Alle Schülerinnen und Schüler, die am Gymnasium angemeldet werden, können sich für eine kostenpflichtige Teilnahme an der Orchesterklasse entscheiden. Die Wahl der Instrumente findet dann am Anfang des neuen Schuljahres statt. Aktuell haben wir Geige, Cello, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Trompete und Posaune im Programm. Neben Wunsch und Eignung spielt auch die klangliche Ausgewogenheit im Orchester eine Rolle bei der Zuteilung der Instrumente.

